Última actualización: Viernes, 03 Noviembre 2023 13:51

Visto: 169

<u>Blanca Bonachea</u>

Durante la <u>reunión de directores generales</u>, el Gobernador de la provincia de Matanzas, Mario Sabines Lorenzo, indicó reforzar la preparación de los empresarios en los cursos de superación, posgrados, talleres y encuentros para aumentar su capacidad para recuperar servicios y encauzar la economía matancera.

El Gobernador exhortó a las empresas con pérdida en su encargo estatal fundamental a solicitar tierras en usufructo, ofrecer ventas minoristas y rentar transporte para contrarrestar los incumplimientos.

Sabines Lorenzo precisó también en la necesidad de estimular al personal de trabajo desde el precepto de producir más para ganar más, y de esta forma promover el sentido de pertenencia y mejorar los resultados.

En cuanto a la ejecución del presupuesto del Estado, trasciende el atraso en la implementación de los recursos destinados para la transformación de los barrios y subsidios en algunos municipios.

En la reunión, a la que también asistió la primera secretaria del Partido en Matanzas, Susely Morfa González, informaron además que aunque Matanzas sobrecumple los planes de exportación aún es insuficiente para las potencialidades de la provincia.

Con 11 organismos con permisos de exportación, 64 empresas incorporadas a la <u>Cámara de Comercio</u> y 127 rublos exportables, el territorio se prepara para la Feria de La Habana, donde participarán más de 63 países y 650 empresas extranjeras con el objetivo de intercambiar servicios y establecer convenios y patrocinio.

La 11 Jornada de Ciberseguridad constituye otra de las tareas que se llevarán a cabo del 20 al 30 de noviembre para ofrecer una capacitación a los directores provinciales en las nuevas técnicas de la informática y las comunicaciones. (ALH)